3.º Certificado expedido por un Médico forense en el que se acredite la aptitud física del interesado.
4.º Certificación negativa de antecedentes penales.
5.º Certificación que acredite una intachable conducta moral y cívica expedida por la autoridad municipal de su domicilio.

Los que tuvieran la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar con los documentos que se indican ante-riormente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombramiento, y deberán presentar unicamente certificación del Organismo de que dependan, en la que se acredite su condición y cuantas circunstancias consten en su

Madrid, 30 de junio de 1976.—El Director general, Rafael Mendizábal Allende.

13370

RESOLUCION del Tribunal calificador designado para actuar en la Audiencia Territorial de Sevilla en las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia (Rama de Juzgados).

De conformidad con lo establecido en la norma 3.5 de la Orden de 2 de diciembre del pasado año, por la que se convocan oposiciones a ingreso en doble turno en el Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia (Rama de Juzgados), y en uso de las atribuciones conferidas, este Tribunal hace público que el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores admitidos en cada uno de dichos turnos en esta Audiencia, tendrá lugar el dia 14 de los corrientes, a las trece horas, en la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de esta ciudad. Sección Segunda de la Audiencia Provincial de esta ciudad. Sevilla, 5 de julio de 1976.—El Presidente, Tomás del Castillo El Secretario, Fernando Canillas.

13371

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a Oficia-les de la Administración de Justicia de la Audien-cia Territorial de Burgos por la que se anuncia la fecha del sorteo.

En cumplimiento de lo previsto en la norma 3.5 de la Orden de convocatoria de 2 de diciembre de 1975, este Tribunal ha acordado hacer público que el acto del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores en los ejercicios de estas oposiciones en sus dos turnos, restringido y libre, tendrá lugar el próximo día 14 de los corrientes, a las diez horas, en la sala de lo Civil de la Audiencia Territorial de Burgos. Burgos, 6 de julio de 1976.—El Presidente, José D. Andrés. El Secretario, Raimundo Navarro.

MINISTERIO DE MARINA

13372

RESOLUCION de la Dirección de Reclutamiento y Dotaciones, por la que se convoca examen-concurso para contratar, entre personal civil femenino, cuatro plazas de Ayudante Técnico Sanitario, para prestar servicios en el Hospital de Marina de Cartagena.

Se convoca examen-concurso para contratar entre personal civil femenino, cuatro plazas de Ayudante Técnico Sanitario, para prestar sus servicios en el Hospital de Marina de Cartagena, con arreglo a las siguientes bases:

Primera.—Para ser admitidas en este concurso, las solicitantes deberán reunir las siguientes condiciones:

De generalidad:

Ser de nacionalidad española.
 Acreditar la aptitud física y psíquica necesaria, para lo cual serán reconocidas por el Servicio Médico de la Armada, que hará el debido estudio radiográfico e informe radiológico.
 No haber sufrido sanción penal disciplinaria o de otra índole incompatible con la función a desempeñar.

Particulares del concurso:

Estar en posesión del título correspondiente a las plazas

que se concursan.

— Haber realizado el Servicio Social o estar exentas del mismo.

Segunda.—Las instancias, suscritas de puño y letra de los Interesados, deberán ser dirigidas directamente al excelentísimo señor Almirante, Capitán General de la Zona Marítima del Mediterráneo.

Tercera.—El plazo de admisión de instancias será de un mes, contado a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial de Estado», siendo rechazadas todas las que se reciban fuera de dicho plazo.

Cuarta.—Las instancias, en las que los interesados harán constar, bajo su responsabilidad la concurrencia de los requisitos exigidos en la base primera, podrán ir acompañadas de documentos acreditativos de los méritos que estimen conveniente poner de relieve

poner de relieve.

Quinta.—Dentro de los diez días siguientes al de la terminación del plazo de presentación de instancias, la Jefatura de Personal Civil de la Zona Maritima del Mediterráneo las remitirá al Presidente del Tribunal, y diez días después se celebrarán

al Presidente del Tribunal, y diez dias despues de los exámenes.

Sexta.—El Tribunal que ha de examiner a los concursantes estará Constituido por: Presidente, Coronel Médico don Manuel García Pomareda; vocales, Teniente Coronel Médico don José Puig Esteve y Comandante Médico don Jesús Francia Alejo; vocal Secretario, Capitán don Carlos Alcolea García; escribiente asignado, funcionario del Cuerpo General Administrativo, doña María Brotons Picó.

Sántima—Los exámenes consistirán en demostrar la aptitud

Séptima.—Los exámenes consistirán en demostrar la aptitud adecuada a la categoría profesional de la plaza convocada y pruebas de aptitud intelectual.

Condiciones técnicas

Octava.—Las funciones a realizar por las concursantes que sean seleccionadas para ocupar las plazas convocadas, serán las propias de su categoría profesional en los servicios específicos de su profesión, en el Hospital de Marina de Cartagena.

Condiciones administrativas

Novena.—Las concursantes que ocupen las plazas que se convocan quedarán acogidas a la Reglamentación de Trabajo del personal civil no funcionario, aprobada por Decreto número 2525/1967, de 20 de octubre («Diario Oficial» números 247 y 252), y disposiciones legales posteriores dictadas para su aplicación. Diez.—De acuerdo con la citada Reglamentación, el régimen

económico será el siguiente:

a) Sueldo base mensual de once mil cuatrocientas treinta pesetes.

b) Plus complementario de dos mil quinientas noventa pe-

setas mensuales.

c) Trienios equivalentes al 5 por 100 del sueldo base d) Dos pagas extraordinarios Dos pagas extraordinarias, con motivo de Navidad y 18 de Julio.

e) Veinte días de vacaciones anuales retribuidas f) Prestaciones de protección familiar, en su caso g) Se cumplimentarán las disposiciones vigentes sobre Seguridad Social.

Once.—El período de prueba será de seis meses, y la jornada laboral de coho horas diarias.

Doce.—El Presidente de Tribunal estará facultado para solicitar de la autoridad correspondiente los medios auxiliares de personal y material utilización de Gabinetes Psicotécnicos etcétera, que considere conveniente para la mejor selección del personal que se presente a la convocatoria

Trece.—En esta convocatoria, de Conformidad con lo autorizado en el último parrafo del artículo 10 de la Reglamentación de Trabajo del personal civil no funcionario de la Administra.

de Trabajo del personal civil no funcionario de la Administra-ción Militar, además de las preferencias generales y legales que procedan, se establece otra a favor de los huerfanos, viudas e hijos del personal civil o militar de la Armada, siempre que superen las pruebas correspondientes.

Madrid 13 de mayo de 1976 —El Director de Reclutamiento y Dotaciones, Jesús Díaz del Río y González-Aller.

MINISTERIO DE HACIENDA

13373

ORDEN de 3 de julio de 1976 por la que se designa el Tribunal calificador de la oposición convocada para ingreso en la Escuela de Inspección Financiera.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que disponen el artículo 16 del Decreto 1359/1975, de 6 de junio, por el que se establece la organización y se regula el funcionamiento de la Escuela de Inspección Financiera, y la base IV de la Orden de este Ministerio de 7 de abril de 1876 (-Boletín Oficial del Estadode 22 siguiente), por la que se convocó oposición para el ingreso en dicha Escuela.

Este Ministerio ha tenido a bien designar el Tribunal calificador de la citada oposición, y que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Carlos García de Vinuesa y Zabala, Director de la Escuela de Inspección Financiera, por delegación del Subsecretario de Hacienda.

Vocales permanentes: Don Carlos Cubillo Valverde, miembro del Consejo Rector de la Escuela; don Fernando Lemus Cháva-rri, Abogado del Estado, y don Francisco Arnau Zoroa, de la Junta de Dirección de la Escuela.

Vocales de Sección:

- a) De Derecho: Don Carlos Palao Taboada, Catedrático de Universidad; don Salvador Villanueva Segura, Inspector Técni-co Fiscal del Estado, y don Ramón Durá Gómez, Inspector de
- b) De Económicas: Don José Luis Sampedro Sáez, Catedrático de Universidad; don Sixto Alvarez Melcón, Intendente al servicio de la Hacienda Pública, y don José Aurelio García Martin, Inspector de los Tributos.
- c) De Ingenieros Industriales: Don Miguel Jerez Juan, Catedrático de Universidad; don José Luis Chancho Neve y don Otilio Fernández Villafañe, Ingenieros Industriales al Servicio de la Hacienda Pública.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 3 de julio de 1976.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, Federico Trenor y Trenor.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

13374

RESOLUCION del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se publica relación defini-tiva de los señores admitidos por los distintos gru-pos, al VI Curso de Diplomados en Administración Local para Secretarios de primera categoría, convo-cado con fecha 30 de diciembre del pasado año.

Relación nominal de señores admitidos al VI Curso de Diplomados en Administración Local para Secretarios de primera tatagoría, convocado con fecha 30 de diciembre pasado:

Por turno de antigüedad

- Don Eduardo Díaz de Morales.
- Don Juan Luis Reig Feliú.

- Don Apolinar Gómez Silva.
 Don Joaquín Ferrándiz Gutiérrez.
 Don Patricio Eladio Saura Mendoza.
 Don Julián Agut y Fernández-Villa.
 Don Luis Pellico Prieto.

- Don Luis Pellico Prieto.

 Don Antonio Aguirre Bielsa.

 Don Victor Messa Buxareu.

 Don Rafael Cuquerella Cuquerella.

 Don Alejandro Iriarte Pérez.

 Don José Luis Valenzuela Lillo.

 Don José Luis López de Turiso Morazo

 Don Francisco Lobato Brime.

 Don José María Bastos Noreña.

Por turno de méritos

- Don Juan Lavela Parejo.
- Don Lorenzo Plazas Arrimadas. Don Francisco Lliset Borrel.
- Don Camino Dominguez Mendoza.

- Don Alejandro Díez Tristán.
 Don Juan Conde Illa.
 Don Francisco López Merino.
 Don Ramón Robles Moratinos.
- Don Francisco Palomares Muñoz. 10.
- Don Vicente Doral Isla.
 Don Lorenzo Martinez Escudero.
- Don Julian Carrasco Belinchón. Don Juan U. Fernández Fernández.

- Don Angel Manuel Galindo López.
- Don Lesmes Siverio León.
 Don Emilio Gumiel Sanchez.
- 16.
- Don Félix López-Acevedo Blanco.
 Don Angel Teófilo Sutil García.
 Don José María Blanco Pradilla.
 Don Mariano Mata Tierz. 18.

Los empates han sido resueltos de acuerdo con el número del escalafón.

De acuerdo con lo previsto en el artículo 8.º del Reglamento de 22 de julio de 1967, contra la anterior Resolución puede interponerse recurso de alzada ante el excelentísmo señor Ministro de la Gobernación, en el plazo de quince días, establecido en el número 4.º del artículo 122 de la Ley de 17 de julio de 1958.

Madrid, 10 de mayo de 1976.—El Director del Instituto, José Antonio García-Trevijano Fos.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

13375

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del concurso-oposición, turno restringido, para proveer 13 vacantes de Celador, una en cada una de las plantillas de las Jefaturas Provinciales de Carreteras de Barcelona, Cádiz, Jaén, León, Logroño, Madrid, Pontevedra, Segovia, Sevilla, Toledo, Valencia, Valladolid y Vizcaya.

Autorizada, por Resolución de la Subsecretaría de fecha 13 de febrero de 1976, la convocatoria del concurso-oposición, turde febrero de 1976, la convocatoria del concurso-oposición, turno restringido, para proveer 13 vecantes de Celedor, una en cada una de las plantillas de las Jefaturas Provinciales de Carreteras de Barcelona Cádiz, Jaén, León, Logroño, Madrid, Pontevedra, Segovia, Sevilla, Toledo, Velencia, Valladolid y Vizcaya, y publicado el oportuno anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 16 de marzo de 1976, Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del citado concurso-oposición, turno restringido, esté constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Guisasola Be-

rraondo.
Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Carlos Gosálbez Martinez.

Vocales titulares:

Doña María Teresa Mendiguchia González. Don Lamberto de los Santos Jalón. Don Horacio Abril Barea.

Vocales suplentes:

Don Carlos Ossorio Páramo. Don Carlos Gasca Allué. Don José Manuel Suárez Martínez.

Secretario titular: Don José Manuel López Díaz. Secretario suplento: Don Enrique Fuentes Velázquez.

Lo que comunico para su conocimiento y efectos. Madrid, 11 de mayo de 1976.—El Subsecretario, P. D., el Jefe del Servicio de Administración de Personal, Paulino Rodríguez Robles.

13376

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se nombra el Tribunal que ha de calificar los ejerci-cios del concurso-oposición, turno libre, para pro-veer siete vacantes de Celador, una en cada plan-tilla de las Jefaturas Provinciales de Carreteras de Badajoz, Burgos, Cuenca, Gerona, Oviedo, Sala-manca y Zaragoza.

Autorizada, por Resolución de la Subsecretaría de fecha 13 de febrero de 1976, la convocatoria del concurso-oposición, turno libre para proveer siete vacantes de celador, una en cada una de las plantillas de las Jefaturas Provinciales de Carreteras de Badajoz, Burgos, Cuenca, Gerona, Oviedo Salamanca y Zaragoza. ragoza.

Esta Subsecretaría ha resuelto que el Tribunal que ha de calificar los ejercicios del citado concurso-oposición, turno libre, está constituido de la siguiente forma: